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Nefrologia 

Deputado pede recursos para 
instituto 

Para viabilizar o atendimento a mais pacientes do Alto Tietê que recorrem à rede 

pública para receber o tratamento de diálise, o deputado federal Junji Abe (PSD) 

apresentou uma indicação ao ministro da Saúde, Alexandre Padilha. No documento, o 

parlamentar pede o reajuste da tabela da remuneração repassada pelo SUS ao 

Instituto de Nefrologia de Mogi das Cruzes. 

 

Junji explica que o Instituto de Nefrologia de Mogi atende 95% de pacientes do SUS, 

realizando tratamento dialítico - hemodiálise e diálise peritonial automática domiciliar. 

Entretanto, prossegue o deputado, o instituto não tem recebido autorização para 

admitir pacientes do SUS, em função da falta de atualização da tabela de 

remuneração. "É que o valor repassado é insuficiente para liquidar os gastos com os 

tratamentos realizados", completa.  

 

 

 

Capacidade 

Ele esclarece que a instituição já teve atestada sua plena capacidade para atender 

número maior de pacientes. Segundo Junji, para ampliar o número de pacientes 

atendidos por meio do convênio com o SUS, o Instituto de Nefrologia depende do 

reajuste da tabela da remuneração repassada pelo sistema.  

"Contamos com a sensibilidade do ministro para solucionar o problema que penaliza 

pacientes do Alto Tietê que dependem da rede pública para receber o tratamento 

dialítico", pondera o parlamentar.  

Junji diz que a tabela utilizada pelo governo para remunerar tratamentos e exames de 

diagnóstico está sem reajuste há dez anos. 

 


